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Te lo contamos fácil

Fuendetodos es un pueblo de la 
provincia de Zaragoza. 
 
En Fuendetodos nació el pintor 
Francisco de Goya. 
 
Este año 2021, hace 275 años que 
Goya nació en Fuendetodos. 
 
Por eso en Aragón se están 
haciendo muchas actividades para 
recordar al pintor. 
 
Goya es uno de los artistas de 
Aragón más conocidos en el 
mundo entero. 
 
Fue además una persona muy 
importante en la historia del arte.  
 
Goya vivió en el siglo 18 y sus 
obras eran muy modernas en ese 
momento. Después de Goya, 
todos los artistas hicieron cosas 
más modernas. 
 
Esta semana, los reyes de España 
han visitado Fuendetodos. 
 
Es la primera vez que los reyes de 
España visitan el pueblo donde 
nació Goya.  
 
Los reyes han estado en la misma 
casa donde nació el pintor. Y 

Los reyes visitan Fuendetodos 
en el 275 aniversario de Goya 

Ángel de Castro

Visita real. Felipe y Letizia estuvieron este martes en el pueblo de Zaragoza donde nació Francisco de Goya.

también han visitado una sala de 
exposiciones y un taller de 
grabados. 
 
Los grabados son dibujos que se 
hacen sobre una superficie dura, 
por ejemplo, sobre metal, y luego 
se imprimen sobre un papel. 
 
Goya era pintor, pero también hizo 
muchos grabados sobre temas 
como la guerra o los toros. 

Los vecinos de Fuendetodos 
recibieron a los reyes con aplausos 
y los reyes se pararon a saludar a la 
gente. 
 
En la visita estuvieron también 
muchos políticos y artistas de 
Aragón, como el director de cine 
Carlos Saura.  
 
Saura va a hacer una película corta 
sobre un cuadro de Goya. 

También se están haciendo otras 
actividades para celebrar el 275 
aniversario de Goya. 
 
En Aragón se van a hacer muchas 
exposiciones sobre Goya por toda 
la comunidad. 
 
Correos ha hecho una postal para 
recordar al pintor de Fuendetodos. 
Correos es la empresa para enviar 
cartas y paquetes de España.

Esta semana Aragón ha tenido 
pocos casos de coronavirus. Los 
casos han subido un poco pero no 
mucho. 
 
Con el buen tiempo, la gente hace 
más cosas al aire libre. Eso es 
bueno porque es más difícil 
contagiarse de coronavirus en 
sitios al aire libre. 
 
Pero con los viajes y las 
vacaciones, la gente también se 
reúne más con amigos y familia. 
 
Esta semana han sido las 
vacaciones de Semana Santa. 
Como ha habido más viajes y 
reuniones, los casos de 

Aragón podría tener una 
quinta ola de coronavirus

coronavirus podrían subir más en 
las próximas semanas. 
 
Los expertos dicen: Aragón podría 
tener una quinta ola de coronavirus 
después de Semana Santa. 
 
Hace dos semanas, el gobierno de 
Aragón cambió alguna medida 
para el coronavirus durante 
Semana Santa.  
 
Por ejemplo, no se pueden reunir 
en una casa personas que no 
viven juntas. 
 
Pero esta semana no ha tomado 
nuevas medidas para evitar los 
contagios en las vacaciones.

José Miguel Calvo

Semana Santa. Gente tomando vermut en la plaza del Pilar de Zaragoza.

Rehabilitar es arreglar algo que 
se ha estropeado por el tiempo. 
La semana pasada terminaron 
las obras para rehabilitar la 
catedral de Teruel. 
 
En estas obras se ha reparado 
la torre de Santa María. Es una 
torre de estilo mudéjar, una 
mezcla entre arte cristiano y arte 
musulmán. 
 
Gracias a las obras, los vecinos 
y turistas podrán entrar a la 
catedral por la puerta de la torre. 
Es la puerta por la que se 
entraba hace muchos años.

Rehabilitan  
la catedral  
de Teruel

El Canal de Suez es un canal de 
agua que está en Egipto. Por 
este canal se puede ir desde el 
Mar Mediterráneo hasta el Mar 
Rojo. 
 
Por el canal de Suez pasan 
muchos barcos que llevan 
mercancías de unos países a 
otros. 
 
Hace unos días, un barco muy 
grande se quedó atascado en  
el Canal de Suez. El barco 
tapaba el canal y los otros 
barcos no podían pasar. 
 
Esta semana se ha podido 
mover el barco, pero todavía no 
han podido pasar todos los 
barcos que estaban esperando.

Un barco se 
atasca en el 
Canal de Suez

Con el coronavirus, los jóvenes 
pasan más tiempo en casa y 
juegan al ordenador. 
 
Muchos jóvenes pasan más 
tiempo en el ordenador y con el 
teléfono móvil. 
 
Algunos jóvenes juegan a 
videojuegos y luego empiezan a 
apostar dinero por internet. 
 
Por eso hay más jóvenes con 
adicción al juego que antes del 
coronavirus. 
 
Aragón va a tener dentro de 
unos meses una nueva ley de 
juego para controlar este 
problema.

La adicción  
al juego ha 
subido con la 
pandemia


